

30/01/2024

Fiscal Regional Occidente y Jefe de Pudahuel visitaron recinto de acopio de Aduanas

- ¿El objetivo? Conocer en terreno las formas de fiscalización y el uso de tecnologías para fiscalizar envíos que ingresan por distintos puntos del país, y que contienen sustancias y objetos prohibidos.



Una visita, seguida de un recorrido, realizaron el viernes 26 de enero el Fiscal Regional Metropolitano Occidente, **Marcos Pastén Campos** y el Fiscal Jefe de Pudahuel, **Eduardo Baeza Cervela** al recinto extraportuario de acopio de Aduanas, ubicado en el parque industrial Enea, en las cercanías del Aeropuerto de Santiago.

La actividad se realizó en el marco del Día Internacional de Aduanas, y en la visita ambos persecutores fueron acompañados por la Subsecretaria de Hacienda, **Heidi Berner** y la Directora Nacional del organismo aduanero, **Alejandra Arriaza**, además de otros organismos que son considerados socios estratégicos de Aduanas, incluyendo al SAG, el Ejército y Sernapesca, entre otras instituciones.

El recorrido incluyó el área de escáneres, una demostración de la brigada canina de aduanas, entre otros hitos. Esto, con el objetivo de conocer en terreno las formas de fiscalización y el uso de tecnologías para fiscalizar envíos que ingresan por distintos puntos del país, los cuales puedan contener armas, drogas u otro tipo de sustancias prohibidas.